
 

稼
働
中
の
原
発
に
運
転
差

し
止
め
を
命
じ
る
大
津
地
裁

の
仮
処
分
命
令
（
９
日
）
が
で

た
直
後
の
１３
日
、
大
津
・
膳
所

公
園
で
開
か
れ
た
「
原
発
の
な

い
社
会
へ
２
０
１
６
び
わ
こ

集
会
」
に
は
、
全
県
か
ら
１
５

０
０
人
を
超
え
る
人
た
ち
が

集
ま
り
、
「
司
法
が
原
発
止
め

た
。
こ
の
ま
ま
廃
炉
に
」
と
司

法
判
断
を
高
く
評
価
、
原
発
ゼ

ロ
へ
更
に
運
動
を
広
げ
て
い

く
こ
と
を
確
認
し
、
市
内
を
デ

モ
行
進
し
ま
し
た
（
写
真
）。 

 

原
告
弁
護
団
の
井
戸
謙
一

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学童保育の基礎単位を「１単位４０人以下」（参酌基準）と決めていることについて、「こ

れは基礎単位であり、基本的には一単位毎に専用区画を設けるべき。施設の定員を増やし、

一施設に２単位・３単位を入れる大規模化は問題あり」と、先の政府交渉（３月２日・写

真）で厚生労働省が示した基準を示し、「施設の定員を大きくして待機はない、というので

はなく、基準に基づき将来を見通して施設整備をするべき」と市に求めました。また職員

の処遇改善についても、指定管理者に徹底するよう求めました。 

 ●…11 日(金)は、早朝寺庄駅で宣伝、9 時から原発事故から丸 5 年街頭宣伝、13 時半から重税反対統一

行動湖南甲賀集会に参加、生活相談等。●…12 日(土)は、8 時半から墓地清掃法事作業、13 時から草津で会議。●…13 日(日）は、

署名・実務等、13 時から膳所公園で原発のない社会へびわこ集会に参加・デモ。●…14 日(月)は、早朝赤旗配達、実務等、19 時か

ら草津で会議。●…15 日(火)は、9 時半から甲南中学校卒業式、ニュース作成、議会準備、生活相談、18 時から医療生協事務局会

議。●…16 日(水)は、9 時半から総務常任委員会、19 時から草津で無料法律相談。●…17 日(木)は、10 時から大津で会議、県庁へ。

山
やま

岡光
おかみつ

広
ひろ

 市議会議員 活動報告 
2016 年 3 月 20 日 

第 587 号

電話 0748-86-2985 Fax0748-86-0415   yama729@maia.eonet.ne.jp http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka 

このニュースは、毎週発行しています。fb でもご覧いただけます。また毎週金曜日早朝、甲南・寺庄・甲賀の各駅をまわって配布しています。

弁
護
士
は
「
原
発
事
故
か
ら
５

年
。
事
故
は
日
本
の
国
家
崩
壊

の
危
機
寸
前
で
あ
っ
た
。
未
だ

に
原
因
究
明
は
で
き
ず
放
射

能
汚
染
の
た
め
に
避
難
生
活

を
余
儀
な
く
さ
れ
て
い
る
人

は
１０
万
人
を
超
え
る
。
政
府
は

帰
還
せ
よ
、
と
い
う
が
、
そ
れ

は
レ
ン
ト
ゲ
ン
室
で
子
育
て

を
す
る
よ
う
な
も
の
。
こ
ん
な

こ
と
で
き
ま
す
か
。
原
発
が
苛

酷
事
故
を
起
せ
ば
、
如
何
に
深

刻
な
事
態
を
招
く
か
明
ら
か

だ
。
今
回
の
仮
処
分
命
令
は
、

こ
の
福
島
原
発
事
故
の
教
訓

を
生
か
し
た
も
の
。
と
こ
ろ
が

安
倍
内
閣
は
、
『
世
界
最
高
水

準
』
と
評
す
る
原
子
力
規
制
委

員
会
の
基
準
を
合
格
す
れ
ば

再
稼
働
さ
せ
る
、
と
し
て
い

る
。
原
発
が
な
く
て
も
電
力
は

足
り
て
い
る
。
す
べ
て
の
原
発

を
廃
炉
へ
。
主
権
者
・
国
民
の

力
で
原
発
の
な
い
社
会
を
切

り
開
き
ま
し
ょ
う
」
と
呼
び
か

け
ま
し
た
。 

 

 

高
浜
原
発
３
号
機
・
４
号
機
の
再
稼
働
中

止
を
求
め
る
意
見
書
を
提
案
し
て
い
ま
す
。

７
日
、
山
岡
議
員
が
提
案
説
明
し
ま
し
た
。

 子どもたちに豊かな放課後を…学童保育（児童クラ

ブ）が充実され対象が小６年まで拡大されたことを受け

て、新年度からの入所希望が増えています。山岡議員は

７日の一般質問で、「待機を生み出さないための対策」

を求めました。このなかで、子ども・子育て新制度では、

 日本共産党甲賀市議員団主催の

「議会報告会」で要望が出されて

いた、甲南南保育園の旧式トイレ

が新年度予算で改修される見通し

となりました。 
 山岡議員が新年度予算案質疑の

中で、旧式トイレの改修は優先す

べき、と求めたところ、新年度予

算で改修に向けた設計費を計上、

その後事業着手する計画であるこ

とが明らかになりました。 

 集会とデモには

山岡議員や湖南地

区議員らも参加。


